



令和3年8月3日 石川トヨタ自動車（株）とネットヨタ石川（株）と災害時における電力供給の協力に関する協定を締結いたしました

ごあいさつ

令和3年8月6日

8月に入りました。

全国的に新型コロナウイルスの感染拡大がこれまでにない勢いで広がっています。

石川県内でも7月に入り感染拡大が続き、7月28日、県は、モニタリング指標をステージ4「感染拡大緊急事態」に引き上げました。さらに、8月2日には、国による「まん延防止等重点措置」の適用が決定し、金沢市が重点措置を講じるべき区域となりました。また、県独自で時短要請などの措置を講じる区域には、本市と白山市も含まれ、8月31日までの期間中、飲食店は営業時間や酒類の提供に対して制限を受けることになりました。本市の公共施設も休館や開館時間の短縮などの措置をとらせていただき、市主催行事も延期など見直しをしております。

夏休みの中、大変厳しい措置となりましたが、感染急拡大を止めるには人の流れを止めることが必要なことです。特定の地域だけではなく、近隣の自治体と足並みを揃えて、広域で取り組むことが効果的であり、大切なことです。ご不便をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

地区の「虫送り」に続き、7月31日、8月1日の「野々市じょんからまつり」も2年連続の中止となりました。各町内会の夏まつりやバーベキュー大会なども開催が難しい状況にあり、これまでの地域の交流や、伝統文化の引き継ぎを心配される声もお聞きします。私自身もこのような状況に大変憂いをもっています。しかし、積み重ねてきた地域のつながりや、伝統行事はこれまでも多くの困難を乗り越え、受け継がれてきたものです。今日まで伝わってきた生活文化には、時代のさまざまな変化を受け入れながらも、その根底には人々の熱い思いがあったはずです。残していきたい、つなげていきたいという思いを心の中に抱くことで将来も継続していけると信じています。

7月23日、一年の延期を経て東京オリンピック2020が開会しました。無観客での開催など、これまでのオリンピックでは考えられない状況ではありますが、日本人選手の活躍には目を見張るものがあります。自国開催の重圧の中で舞台上立つ選手たちの姿に胸が熱くなります。若者たちの活躍を自宅で心の底から応援したいと思えます。

暑い日が続きます。感染防止対策に加え、水分補給など熱中症対策にも十分注意してお過ごしください。あらゆることを乗り越える、それが今の私たち自身への「エール」です。